

la "Check Pay list" des employés du département de police, pour la période de temps du 16 au 28 février dernier.

Déposé.

8.—Le Surintendant des Marchés recommande le transfert du bail de M. H. Grinstein, étal No 14 du marché St-Jean Baptiste à M. B. Levin.

Résolu: En conséquence.

9.—Le Surintendant des marchés recommande que l'étal No. 5 situé à l'intérieur de l'extrémité Est du marché Bonsecours, soit loué à M. Ephrem Lefebvre, moyennant \$1.50 par semaine.

Résolu: En conséquence.

10.—Le Chef de Police fait rapport au sujet de la demande de réinstallation faite par l'ex constable Francis Leblanc, déclarant que l'ex constable Leblanc faisait un bon service et que s'il abandonnait certaines habitudes, il saurait être un excellent constable.

Résolu: D'informer le Chef que le Bureau ne croit pas devoir recommander la réinstallation ou réengagement de l'ex-constable Francis Leblanc.

Le président du Bureau des Evaluateurs transmet une demande de M. Charles E. Goad, Ingénieur civil, éditeur de la Montréal Atlas, pour certains renseignements qui lui sont nécessaires à la confection de ses plans, en échange de ces renseignements, il s'engage à fournir trois exemplaires de l'atlas à la Cité.

Vu la recommandation du Président des Evaluateurs, il est

Résolu: D'autoriser ce dernier à fournir les renseignements demandés et de passer un marché par écrit avec M. Goad.

2.—Soumis une lettre de MM. Davidson et Wainwright, concernant la Dominion Car & Foundry Co. et le crédit Municipal Canadien, au sujet de certain contrat assumé par Notre Dame de Grâce.

Résolu: De référer au Département en Loi pour indiquer la procédure à faire dans ce cas.

13.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, avisant le Bureau qu'il n'est pas opportun de faire droit à la demande des requérants O'Shea & Cie et autres de changer le nom de la ruelle Ferrault en rue St Gabriel.

Résolu: En conséquence.

14.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant que l'offre de M. J. Humble, au nom de M. Wm. Mann de céder gratuitement et sans conditions les parties de la rue Durocher, Eva, Morisson, Woodland, Springfield et Woodland Avenue, dans le quartier Emard, soit acceptée.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

15.—Le Surintendant des Egoûts fait rapport et recommande qu'un égout soit construit sur la rue Sainte Marguerite, dans le quartier St-Henri, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à la rue Richelieu, au coût approximatif de \$1,300 entièrement payable par les propriétaires.

Vu la recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

16.—Le Surintendant des canaux fait rapport et recommande, approuvé par l'Ingénieur en Chef, qu'un égout soit construit sur la rue Marie Anne, sur une distance d'à peu près vingt pieds et qu'une somme additionnelle de \$175 sera requise pour ces travaux, la moitié de cette somme payable par les propriétaires.

Résolu: De référer de nouveau à l'Ingénieur en chef.

17.—Le Surintendant de l'Aqueduc, recommande, approuvé par l'Ingénieur en Chef, que cinq services d'eau soient posés au No. 972 à 980 de la rue Dorion, pour satisfaire à la demande de M. O. Perrault, et que pour cette fin, il faudra poser 400 pieds de conduite d'eau de huit pouces, au coût approximatif de \$960.00.

Résolu: Suivant la demande du Surintendant de l'Aqueduc, la somme requise à être prise à même les \$45,000 déjà votés pour cette fin.

18.—Le rapport hebdomadaire sur le progrès des travaux permanents exécutés par le département de l'Aqueduc pendant la semaine expirant le 3 mars et la semaine expirant le 10 Mars 1911 est soumis et déposé aux archives.

19.—Soumis le rapport des médecins de la brigade du feu pour la semaine finissant le 6 mars 1911.

Approved.

7.—Submitted a report from the Chief of Police, transmitting the Check Pay List of the employees of his department for the two weeks ending on the 28th February last.

Filed of record.

8.—The Supt. of Markets recommended that the lease of Mr. H. Grinstein, tenant of stall No. 14, St. Jean Baptiste Market, be transferred to Mr. B. Levin.

Resolved: Accordingly.

9.—The Supt. of Markets recommended that stall No. 5, situated inside of Bonsecours Market, at the East end of said market, be rented to Mr. Ephrem Lefebvre, at the rate of \$1.50 per week.

Resolved: Accordingly.

10.—Submitted a report from the Chief of Police, anent the application from ex-constable Francis Leblanc for reinstatement, stating that the said Leblanc was a good man and that, if he would cease to indulge in certain bad habits, he might become an excellent constable.

Resolved: To inform the Chief that the Board do not deem it advisable to recommend the reinstatement or re-engagement of ex-constable F. Leblanc.

11.—The Chairman of the Board of Assessors transmitted an application from Mr. Chs. E. Goad, Civil Engineer, Editor of the Montreal Atlas, for certain information which the latter requires for the preparation of his plans; the said Mr. Goad agreeing to furnish to the City, in return for such information, three copies of the Atlas.

In view of the recommendation of the Chairman of the Board of Assessors, it was

Resolved: To authorize the latter to give the information asked for and to make a written agreement with Mr. Goad.

12.—Submitted a letter from Messrs Davidson & Wainwright anent a certain contract assumed by Notre Dame de Grâce "re" Dominion Car & Foundry Co. and "Le Crédit Municipal Canadien."

Resolved: To refer the same to the Law Dept. for a report as to what action should be taken in the premises.

13.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, stating that it is not advisable to change the name of Perrault Lane to that of St. Gabriel Street, as suggested by O'Shea & Co. and others.

Resolved: Accordingly.

14.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that the offer made by Mr. J. Humble, on behalf of Mr. Wm. Mann, to cede to the City, gratuitously and unconditionally, certain parts of Durocher, Eva, Morisson, Woodland and Springfield Sts and Woodland Ave., in Emard Ward, be accepted.

Resolved: To report to Council accordingly.

15.—Submitted a report from the Supt. of Sewers, recommending that a sewer be laid on St. Margaret St., in St. Henry Ward, from the end of the existing sewer to Richelieu St., at an approximate cost of \$1,300, payable entirely by the proprietors.

In view of the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

16.—Submitted a report from the Supt. of Sewers, approved by the Chief Engineer, recommending that a sewer be constructed on Mary Ann St., over a distance of about 20 feet, and informing the Board that an additional sum of \$175 will be required for that purpose, 1-2 of which payable by the proprietors.

Resolved: To refer back said report to the Chief Engineer.

17.—Submitted a report from the Supt. of Water Works, approved by the Chief Engineer, recommending that 5 water services be placed at Nos 972 to 980, Dorion St., in compliance with the request made by Mr. O. Perrault, and informing the Board that, for such purpose, 400 feet of 8 inches water pipes will have to be laid, at an approximate cost of \$960.

Resolved: To concur in said report, the sum required to be charged against the amount of \$45,000 already voted for such purpose.